

## Endlich Jubiläumsball: 50 Jahre Blau-Weiss



\_ Ehrungen beim Blau-Weiss (Foto: Tania Reh)

Eigentlich war schon alles im Oktober 2020 vorbereitet - doch dann kam der zweite Lockdown und so verschob der Blau-Weiss Berlin seinen Jubiläumsball einfach um ein Jahr. Und Grund zum Feiern hatte man noch immer. Denn obwohl am 16. September 1970 um 20 Uhr in der Bundesallee 215 gegründet, erfolgte die Eintragung beim Amtsgericht Charlottenburg erst am 3. Dezember 1971. Spätestens seit diesem Zeitpunkt hat der „Blau-Weiss Berlin“ die Berliner Tanzsportgeschichte mitgeprägt.

Nun wurde also endlich gefeiert und das Cole-Sports-Center bewies, dass es nicht nur als Turnierstätte für Landes-, Gebiets- und Deutsche Meisterschaften geeignet ist, sondern ebenfalls als Ballsaal.

Im Rahmen der Feierlichkeiten am Samstag abend überreichten LTV-Präsident Thorsten Süfke und Vize-Präsident Jürgen Beier vier Ehrungen. Für mehr als zehnjähriges Engagement im Vereinsvorstand erhielten Holger Tietz, Beate Laube und Dr. Marcus Nenninger (v.l.n.r.) die LTV-Ehrennadel in Silber. Und zum Abschluss der Ehrungen zeichnete der LTV Berlin Andreas Fischer (Mitte) in Anerkennung seiner außerordentlichen Leistungen für den Berliner Amateur-Tanzsport mit der LTV-Ehrennadel in Gold aus.

Bis weit nach Mitternacht wurde dann noch getanzt...

31.10.2021 12:12 von Thorsten Sufke